

秋の広野を散策

第10回ひろの健康ウォークpart2は10月24日、保健センターをスタート・ゴールに行われました。158人が参加しました。6キロコースと10キロコースにわかれて行われ、参加者はコスモスや色づき始めた木々をながめながら秋の訪れを感じていました。ゴールでは豚汁が振舞われ、疲れた体を癒しました。



▲秋の広野を楽しくウォーキング

空手の技を競い合う

第19回福島県少年空手道選手権大会が10月25日、下郷町大川ふるさと公園コミュニティセンターで開催されました。広野町空手道スポーツ少年団からは、遠藤あかり選手が小学4年生女子個人組手で優勝を果たしました。

◆成績は次のとおりです。

小学4年女子個人組手	優勝	遠藤あかり	選手
中学2・3年生男子個人組手	第2位	遠藤舜也	選手
小学3年女子個人組手	第2位	矢内渚々美	選手
小学5年男子個人組手	第3位	島村真登	選手
小学3年男子個人組手	第3位	薄葉峻	選手



▲大会入賞者の広野町空手スポーツ少年団選手

JRより感謝状

広野駅環境美化推進協議会と広野町婦人会に10月15日、東日本旅客鉄道株式会社いわき駅長より感謝状が贈られました。2団体とも、駅周辺の美化活動をはじめ、明るく美しい広野駅づくりに尽力されています。



右から
婦人会会長の吉田さん、町長
協議会会長の久田さん

マリーゼ3位でリーグを終える

東京電力マリーゼのホーム最終戦は11月1日にJヴィレッジスタジアムで開かれ、マリーゼがスペランツァFC高槻(大阪府)に2-1の勝利で締めくくりました。観客2069人がリーグ加入5年目での最高順位に沸きあがった。

試合終了後には抽選会も開かれ、マリーゼ選手が抽選し、当選したサポーターに選手のサイン入りユニホームなどが贈呈されました。会場では、双葉地方の特産品の特設コーナーが併設され人気を集めました。



▲試合の様子

税って何?

租税教室が11月9日、広野中学校生徒を対象に行われました。税金について日ごろから身近なものとして興味や関心をもってもらうと役場職員が講師となり、税金の種類や直接税・間接税の違いなどわかりやすく説明。生徒たちは税金がどのように使われるのかなど理解を深めました。



▲租税教室の様子

第63回福島県社会福祉大会が11月5日、須賀川市文化センターにおいて開催され、多年に渡り社会福祉に貢献された個人ならびに団体が表彰されました。

当町からは、7人の民生児童委員と2人の社会福祉活動員の方々が受賞されました。おめでとうございます。

〈県知事感謝状受賞者〉

秋田 一義様 猪狩智恵子様 鈴木恵太郎様
根本 長助様 根本三枝子様 根本よつ子様
松本美智子様

〈県社会福祉大会会長感謝状受賞者〉

鈴木 良平様 根本 信子様

県社会福祉大会表彰の受賞者



▲大会に参加された皆さん

非常災害に備えて

東北電力(株)による非常災害対策訓練が11月10日、二ツ沼総合公園南駐車場で実施されました。会場では、現地対策本部が設営され、災害地の電力状況を瞬時に確認できるシステムの稼働、非常食の炊き出しなど非常災害を想定した訓練が行われました。

東北電力(株)と広野町は平成21年4月に「災害時における電力復旧のための拠点に関する協定」を締結しています。この協定は、福島県と宮城県で大規模な災害が発生した場合に二ツ沼総合公園南駐車場が電力復旧の拠点場所とする内容になっています。



▲真剣な表情で訓練に取り組む参加者

火の用心を呼びかけました

広野幼稚園幼年消防クラブの防火パレードが秋の全国火災予防運動に合わせ11月10日に行われました。園児は火の用心を呼びかけながら町内を歩きました。パレード終了後には家族のみんなに「火事を出さないように気をつけて」とメッセージを伝えました。



▲広野幼稚園の皆さん

三郷市くらしの会・広野町消費生活友の会交流会

埼玉県三郷市くらしの会・広野町消費生活友の会交流会が11月13日、広野町公民館で開催されました。

三郷市くらしの会から22人、広野町消費生活友の会は12人、計34人が参加。三郷市くらしの会は40年のあゆみを経てエコライフ推進委員・食生活推進委員とそれぞれの部会に分かれての活動。広野町消費生活友の会は二ツ沼総合公園直売所まつりでのエコバック配布、町収穫祭における衣類リサイクル等のエコ推進取り組み、高齢者が悪徳商法から身を守る啓発啓蒙活動状況など互いの活動や取り組みを説明し、交流を深めました。



▲交流会の様子